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会 議 記 録

政策企画局 まちづくり協働課

開催日 平成 23 年 3月 16 日(水) 開催時刻 13 時 30 分から 16 時 00 分

会議名 上田城南地域協議会(平成 22 年度第 12回)

出席者 田中会長、宮島副会長、荒井委員、荒木委員、石井孝二委員、石井信子委員、

石坂委員、岩木委員、上原委員、金井委員、木内委員、竹田委員、田中明委員、

玉井委員、西川委員、堀内委員、宮崎委員、山浦健太郎委員、山浦正嗣委員

（欠席委員）清水委員、西沢委員

（事務局）山崎まちづくり協働課地域振興政策幹

林まちづくり協働課担当係長 堀内まちづくり協働課主査

会議次第

1 開会(山崎政策幹)

2 会長あいさつ

皆さんご苦労様です。まさかと思うほどの大震災が起きました。11 日から 5 日が

経過し、ご存知の通りだと思います。私共としましても哀悼の意を示したいと思い

ます。東北関東大震災被害に遭われた皆様に心から哀悼の意を捧げます。黙とう。

私たちのこの上田周辺については、災害はこれまで比較的少なく年間を通しての

降雨量も少なく、晴天率が非常に高いというわけで、この地域につきましては日頃

それほど心配する事はございませんでした。

そんな時に三陸沖からまさかと思う地震が起き、物凄い津波の様子をテレビで

拝見し、私はこんな事が現実にあるんだ、と思いました。その中で、町役場や公共

施設が、震災で潰されて、今現在、未だに連絡が取れない所が沢山あるようです。

地域協議会は行政と住民との間で、お役に立つ事があるのではないかと私はそんな

思いをもっていまして、昨日、役所に行きお話しをしました。

私どもはあくまでも、上田市の行政の機関でございます。私どもがどうこうと、

いうものではありません。しかし、思いとしては今後、様々な展開や状況があると

思いますが、災害に遭われた地域の大勢の皆さんに本当に心から哀悼を示し、又、

労いを申しあげたいと思っております。

それではこれまで何度となくまちづくり方針の協議をしてきました。この事につ

きましては 3 月 22 日に市長に答申するという事になっています。是非、後半の基本

計画の中に私どもの地域の思いが反映されますように心から期待したいと思いま
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す。今日は、わがまち魅力アップ事業の審査を皆さんにお願いしたいと思います。

御所と築地自治会から申請が出ております。厳正な審査をお願いします。

3 協議事項

（1）わがまち魅力アップ応援事業審査会

審査については非公開

4 次回会議の開催と日程について

23 年度・第 1 回城南地域協議会 平成 23 年 4 月 27 日（水）

5 閉会


